

# **EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL RESTITUYÓ EL DERECHO AL SANEAMIENTO A POBLADORES A MÁS DE 400 POBLADORES DEL BARRIO FRANCISCO MORENO DE MATAGALPA**

## **NOTA DE PRENSA**

Managua, 20 de Julio de 2016



Buen Gobierno de Nicaragua a través de la Empresa, inauguró el Proyecto de Ampliación del Sistema de Alcantarillado Sanitario en cinco sectores del barrio Francisco Moreno I de Matagalpa; con el cual se les restituyó el derecho al saneamiento a 428 protagonistas.

Los sectores atendidos del barrio Francisco Meza I, que ahora viven en ambientes más sanos, limpios y bonitos son: el sector 4, Madres de Héroes y Mártires, Cascajera frente al al tanque de agua, Cascajera 4, y sector de la Escuela Juan XXIII.

Las obras consistió en la instalación de 633 mil metros lineales de tuberías, 15 manjoles, 4 cajas de registro en la red y 72 cajas de registro domiciliarias. El proyecto se ejecutó bajo el modelo de Alianza, Diálogo, Consenso, y Responsabilidad Social Compartida en conjunto con la Alcaldía de Matagalpa y los protagonistas del proyecto, estos últimos colaboraron con el zanjeo y colocación de tuberías.

Los protagonistas celebraron estas Buenas Nuevas del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. La Cra. Petrona León Valle señaló:” me siento agradecida con Dios primero, el Gobierno Central y la Alcaldía porque ahora vivó en un ambiente saludable y limpio. Ahora tengo los servicios higiénicos dentro de mi vivienda”. Por su parte el Cro. José Eduardo Lanzas dijo: “estoy alegre ya que durante 25 años esperamos ese proyecto, ya no tenemos las aguas negras en las calles, gracias al Gobierno que nos ha dado estas reivindicaciones”. Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.